

Liste "Joigny, continuons, tous ensemble"

La concertation et l'échange dans l'unique intérêt général...

Depuis 2008 nous ne cessons de demander à l'opposition municipale d'être dans la mesure, le respect et même dans la proposition afin que chacun puisse, dans son rôle, faire progresser la collectivité dans l'unique intérêt général des Joviniens. A ce jour, nous n'avons jamais reçu de l'opposition des propositions et encore moins une critique constructive sur les projets d'avenirs de notre commune. En revanche nous avons toujours droit aux habituelles questions de l'opposition sur le choix de la couleur des rideaux ou sur des travaux pour lesquels nous ne cessons de montrer l'avancée de nos projets. Ces questions divagantes ne servent qu'à tromper la population et à nous faire perdre notre temps. Un temps précieux et nécessaire pour continuer à préparer l'avenir de Joigny.

Dans cette volonté de concertation intelligente, nous avons,

mis en place la démocratie de proximité qui permet enfin aux habitants de pouvoir échanger en direct avec la municipalité sur la vie des quartiers et sur les projets d'avenirs. Ces conseils de quartier sont l'expression de la volonté municipale de mettre en place des échanges constructifs avec toute la population sans aucune distinction que ce soit, sans aucune orientation politicienne. Pour nous l'action municipale c'est de s'occuper de projets réels et sérieux, dans des orientations cohérentes et guidée par l'intelligence de celles et ceux qui participent à ces projets. Nous refusons de nous inscrire dans les logiques politiciennes rabâchées par l'opposition. Nous refusons d'être enfermés dans des idéologies partisans à seul but électoral. En revanche, nous avons toujours choisi d'agir en Homme et en Femme de terrain au seul service de notre ville, Joigny.

Le groupe de la majorité municipale de Joigny - majorite.joigny.over-blog.com

Liste "Dialogue et dynamisme pour Joigny"

Au travail, finie la poudre aux yeux !

Les militaires du 28^e groupe géographique sont partis en août 2010. Le contrat de redynamisation du site de Défense de Joigny (CRSD) a été signé le 11 février 2011, sans aucune concertation avec l'opposition ou avec la population, alors que nous avons demandé formellement la création d'un groupe de travail ! La collectivité a récupéré l'ensemble du site pour un euro symbolique. La mairie et la CCJ ont pris chacune la gestion d'une partie du site. Le total des engagements était de 17 030 000 € répartis entre Joigny : 2 721 000 €, et la CCJ : 14 309 000 €. Nous avons voté en faveur du CRSD mais avons critiqué le manque de réalisme et de vision à long terme dans les projets retenus. L'objectif de ce contrat est de compenser le départ des militaires par la création de 410 emplois.

Combien d'emplois ont été créés grâce aux dispositifs généraux

d'aide prévus (1 820 000 €) ?

Côté mairie, pour les projets identifiés, où sont les circuits touristiques attendus, l'aire d'accueil pour camping-cars et les 20 emplois annoncés ?

Côté CCJ, le projet de la zone de Béon et ses centaines d'emplois n'en est encore qu'à l'étape de l'acquisition des terrains, la pépinière d'entreprises vers la gare peine à sortir de terre, le petit commerce attend les bienfaits d'une étude FISAC.

Nous constatons que le CRSD a été long à élaborer et maintenant nous comprenons que les projets annoncés, bien fragiles, auront du mal à émerger et à créer les emplois prévus. Pourtant les dates butoirs du CRSD pour obtenir les financements approchent : il y a urgence et il reste énormément de travail à faire.

DDJ : T. Leau, M. El Haïba, D. Facchetti - <http://www.gilbert-portal.com>

Liste "L'union de Joigny"

La gestion de l'espace urbain

Une des compétences dévolue à la commune est l'entretien des voies et leurs abords. Lorsque les beaux jours arrivent à Joigny, les herbes poussent, et restent sur les trottoirs... La municipalité devrait participer au concours non pas des villes fleuries, mais celles des villes vertes en friche... Elle aurait le prix d'excellence ! Autre désagrément pour les Joviniens qui ont la bonne idée de se rendre à la déchetterie... une queue interminable, route de Chamvres qui peut décourager les plus tenaces !

Une seconde déchetterie en projet est non prioritaire, on fait traîner. Cette situation encourageant ceux qui manquent de sens civique, des dépôts de déchets verts et gravas continuent de souiller les bois et chemins. Il faut inciter la population à être plus respectueuse. Nous avons aussi remarqué que des nouvelles poubelles occupaient l'espace public ! Ces dernières sont marrons

glauques alors que les candélabres sont d'une autre couleur !

L'esthétisme n'étant pas la règle, qu'en pense l'architecte des bâtiments de France ? Pourquoi imposer aux habitants des teintes précises lors de la peinture de leurs volets ou façade quand la ville ne montre pas l'exemple ?

En parlant d'exemple, réalisons des économies, nous proposons d'adapter la fréquence des bulletins municipaux en fonction des événements, informations locales et périodes de vacances. Il en résulterait une parution moyenne tous les deux mois comme dans d'autres villes, des conséquences sur : les dépenses publiques, le développement durable et cela éviterait des magazines dénués de substance.

D'autres propositions concrètes à suivre...

Isabelle Bourassin-Lange et Guy Mathiaut - <http://isabellebourassin.vefblog.net>